The slipping of the rubber toric ring on the housing ramp or on the seal ring ramp may result in uneven pressure on the seal face. Uneven pressure on the seal face causes galling, scoring, and leakage.
If the rubber toric ring slips at one location but not all the way around the seal ring, the toric ring will twist.
The twisted toric ring could be cocked. Seals that are cocked will cause uneven pressure on the seal face. Seals that are cocked may also cause possible galling, scoring, and leakage.
The twisted toric ring could oscillate when the ring is rotated. Seals that oscillate may allow dirt into the seal joint. This is caused by the pumping action that is created by the toric ring that is oscillating.
Соскальзывание резинового тороидального кольца на рампе или уплотнительной кольцевой рампе может послужить причиной неравномерного распределения давления по уплотнительной поверхности. Неравномерное распределение давления на уплотнительной поверхности служит причиной повреждения поверхностей, образования задиров и нарушения герметичности.
Соскальзывание резинового тороидального кольца в одной позиции, но не по всему диаметру уплотнительного кольца, приводит к его скручиванию.

Скрученное тороидальное кольцо может перекоситься. Перекосившиеся уплотнительные прокладки могут стать причиной неравномерного распределения давления по уплотнительной поверхности, а также повреждения поверхностей, образования задиров и нарушения герметичности.

Скрученное тороидальное кольцо может шататься при вращении. Расшатывание прокладок может привести к загрязнению соединительного стыка. Причиной этого бывает откачивающее действие, созданное расшатанным тороидальным кольцом.

